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Penelitian ini dilatarbelakangi adanya pelaksanaan arisan sembako yang 

dimana terdapat unsur simpan pinjam didalamnya. Praktik arisan seharusnya sesuai 

dengan hukum Islam, namun praktik arisan yang dilakukan oleh grub arisan di Desa 

Mojosari Kecamatan Kras Kabupaten Kediri ini belum diketahui hukumnya 

sehingga menarik untuk dikaji bagaimana praktik arisan yang sesuai dengan 

syariah, mengingat banyak masyarakat yang mengikuti kegiatan arisan. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimanakah praktik 

arisan sembako tahunan pada grub arisan di Desa Mojosari Kecamatan Kras 

Kabupaten Kediri?. 2) Bagaimanakah perspektif akad wadi’ah terhadap praktik 

arisan sembako tahunan pada grub arisan di Desa Mojosari Kecamatan Kras 

Kabupaten Kediri?. 3) Bagaimanakah perspektif akad wadi’ah terhadap pemberian 

uang bonus kepada para anggota pada grub arisan di Desa Mojosari Kecamatan 

Kras Kabupaten Kediri?. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dan penelitian 

studi kasus. Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa wawancata dengan 

pengurus arisan dan anggota arisan secara tidak terstruktur, observasi dan 

dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah kondensasi data, display 

data, penarikan kesimpulan dan verifikasi. Sedangkan untuk pengecekan keabsahan 

data menggunakan triangulasi yang terdiri dari triangulasi teknik, triangulasi 

metode dan triangulasi sumber data. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Praktik arisan sembako tahunan 

pada grub arisan di Desa Mojosari Kecamatan Kras Kabupaten Kediri dilakukan 

setiap hari Rabu, para anggota menitipkan sejumlah uang kepada pengurus, 

kemudian para pengurus mengelola uang arisan dengan meminjamkan dan 

memberikan uang jasa sebesar 5% dari nominal pinjamannya kepada anggota yang 

membutuhkan. Pada akhir periode arisan para anggota akan diberikan pilihan untuk 

memilih sembako yang akan diambil, mulai dari beras, gula, minyak dan uang. Para 

anggota arisan pun juga akan mendapatkan bonus pada akhir periode arisan, 

nominal pemberian uang bonus tergantung uang jasa yang diperoleh. 2) Perspektif 

akad wadi’ah terhadap praktik arisan sembako tahunan pada grub arisan di Desa 

Mojosari Kecamatan Kras Kabupaten Kediri sudah sesuai dengan akad wadi’ah 

karena terpenuhi rukun wadi’ah yang meliputi  anggota arisan sebagai penitip, 

pengurus sebagai penerima titipan, uang sebagai objek titipan, dan ijab qabul yang 

berupa pernyataan memberi dan menerima titipan. 3) Perspektif akad wadi’ah 



terhadap pemberian uang bonus kepada anggota pada grub arisan di Desa Mojosari 

Kecamatan Kras Kabupaten Kediri sudah sesuai dengan akad wadi’ah yakni 

wadi’ah yad dhamanah, dimana pihak pengurus arisan dapat memanfaatkan dana 

tersebut, dan jika dalam pemanfaatannya mendapatkan keuntungan, maka pengurus 

arisan dengan kebijaksanaannya dapat memberikan imbalan kepada  para anggota 

dalam bentuk uang bonus pada akhir periode arisan. 
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The background of this research is the implementation of basic food arisan 

in which there is an element of savings and loans in it. The practice of arisan should 

be in accordance with Islamic law, but the practice of arisan carried out by the arisan 

group in Mojosari Village, Kras District, Kediri Regency is not known yet, so it is 

interesting to study how arisan practices are in accordance with sharia, considering 

that many people participate in arisan activities. 

The formulation of the problem in this research are: 1) How is the practice 

of the annual basic food gathering at the social gathering group in Mojosari Village, 

Kras District, Kediri Regency?. 2) What is the Perspective of the Wadi'ah 

Agreement on the Practice of the Annual Basic Food Arisan at the Arisan Group in 

Mojosari Village, Kras District, Kediri Regency?. 3) What is the perspective of the 

Wadi'ah Agreement on the Giving of Bonus Money to Members of the Arisan 

Group in Mojosari Village, Kras District, Kediri Regency?. 

This study uses qualitative research methods and case study research. The 

data collection technique used was in the form of interviews with the arisan 

management and members of the arisan in an unstructured manner, observation and 

documentation. Data analysis techniques used are data condensation, data display, 

drawing conclusions and verification. Meanwhile, to check the validity of the data 

using triangulation which consists of technical triangulation, method triangulation 

and data source triangulation. 

 

The results of the study showed that: 1) The annual basic food gathering 

at the social gathering group in Mojosari Village, Kras District, Kediri Regency 

was carried out every Wednesday, the members deposited a certain amount of 

money to the management, then the administrators managed the arisan money by 

lending and providing service fees of 5% of nominal loan to members in need. At 

the end of the arisan period the members will be given the option to choose the 

basic necessities to be taken, starting from rice, sugar, oil and money. Arisan 

members will also receive a bonus at the end of the arisan period, the nominal 

amount of the bonus money depends on the fee received. 2) The perspective of the 

wadi'ah contract on the practice of the annual basic necessities arisan at the arisan 

group in Mojosari Village, Kras District, Kediri Regency is in accordance with the 

wadi'ah contract because it fulfills the wadi'ah pillars which include arisan members 

as depositors, administrators as deposit recipients, money as objects deposit, and 

ijab qabul in the form of a statement of giving and receiving a deposit. 3) The 

perspective of the wadi'ah contract on giving bonus money to members of the arisan 

group in Mojosari Village, Kras District, Kediri Regency is in accordance with the 



wadi'ah contract, namely wadi'ah yad dhamanah, where the arisan management can 

take advantage of these funds, and if they use them they get a profit , then the arisan 

management at their discretion can provide rewards to members in the form of 

bonus money at the end of the arisan period. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 الملخص

، منظور اتفاق وديعة بشأن ممارسة البقالة الأساسية ٠١١٩٣٠٦٢١٢١  ,ريني دوي راهايو
السنوية )دراسة حالة عن مجموعة العريسان في قرية موجوساري ، منطقة كراس ، مقاطعة كيديري( 

الشريعة والقانون دراسات ، جامعة الدولة الإسلامية ، قسم قانون الاقتصاد الشرعي ، كلية 
 .السيد علي رحمة الله تولينجاكونج ، المشرف: عبد. خير وطيمنة الماجستير

 الكلمات المفتاحية: عقد وديعة ، ممارسة العريس ، غذاء أساسي.

وخلفية هذا البحث هو تنفيذ الغذاء الأساسي الذي يوجد فيه عنصر الادخار 
ومع ذلك ، فإن القانون  يجب أن تكون ممارسة الرفع متوافقة مع الشريعة الإسلامية، والقروض.

الخاص بالممارسة الحركية التي نفذتها المجموعة العريقة في قرية موجوساري ، منطقة كراس ، كيديري 
ريجنسي غير معروف حتى الآن ، لذلك من المثير للاهتمام دراسة كيف تتوافق الممارسة الحركية 

 ع الشريعة ، مع الأخذ في الاعتبار أن العديد من الأشخاص يشاركون في أنشطة أرصاد.م

كيف هي ممارسة جمع الطعام الأساسية ) ۱ :صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي
 السنوية في مجموعة التجمعات الاجتماعية في قرية موجوساري ، مقاطعة كراس ، كيديري ريجنسي؟

وديعة حول ممارسة التجمع السنوي الأساسي للبقالة في مجموعة العريسان ما هو منظور عقد  (۲
ما هو منظور اتفاقية وديعة لمنح )۳في قرية موجوساري ، منطقة كراس ، كيديري ريجنسي ؟.

  .مكافأة مالية لأعضاء مجموعة العريسان في قرية موجوساري ، منطقة كراس ، كيديري ريجنسي؟

البحث النوعية وبحوث دراسة الحالة. كانت تقنية جمع تستخدم هذه الدراسة طرق 
البيانات المستخدمة في شكل مقابلات مع الإدارة الصاعدة والأعضاء الناشئين بطريقة غير 
منظمة والملاحظة والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي تكثيف البيانات وعرض 

نفسه ، للتحقق من صحة البيانات باستخدام  البيانات واستخلاص النتائج والتحقق. وفي الوقت
 التثليث الذي يتكون من التثليث الفني وطريقة التثليث وتثليث مصدر البيانات

تتم ممارسة التجمع السنوي للطعام الأساسي في المجموعة ) ۱ أظهرت النتائج أن:
ترك الأعضاء العريشة في قرية موجوساري ، منطقة كراس ، كديري ريجنسي كل يوم أربعاء ، وي



بعض الأموال للإدارة ، ثم يقوم المسؤولون بإدارة الأموال المتأتية عن طريق الإقراض وتقديم رسوم 
إن منظور عقد الوديعة على ممارسة الغذاء  (۲٪ من القرض الاسمي للمحتاجين. ٥الخدمة 

ريجنسي يتوافق الأساسي السنوي في المجموعة العريشة بقرية موجوسري ، منطقة كراس ، كديري 
مع عقد الوديعة لأنه يحقق ركائز الوديعة التي تشمل أرزان. الأعضاء كمودعين ، وإداريين 

 (۳ كمستلمين للودائع ، والمال كأشياء للإيداع ، والإجابة في شكل بيان بإيداع وتلقي الإيداع.
موجوسري ، منطقة  منظور عقد الوديعة لمنح مكافأة مالية لأعضاء المجموعة الرصينة في قريةإن 

كراس ، كديري ريجنسي يتوافق مع عقد الوديعة ، وهو وادي يد ضمانة ، حيث يمكن للإدارة 
الرشيدة أن تتخذ الاستفادة من هذه الأموال ، وإذا استخدموها يحصلون على ربح ، فيمكن 

اية الفترة للإدارة الرشيدة وفقًا لتقديرها تقديم مكافآت للأعضاء على شكل أموال إضافية في نه
 الحالية.

 
 


